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Oggetto: Interrogazione dei Consiglieri PD: Sapia (primo Firmatario) 
Faltoni, Guerrini, Calussi, Rosati, Bartolozzi, Biagioni e Tassi, sulla 
mancata manutenzione dei lati ferroviari da parte di RFI.

(Risponde Biffoni Matteo)

    

Premesso che

numerosi cittadini segnalano la crescita della vegetazione a il mancato taglio da oltre un 
anno sui lati ferroviari sul territorio del Comune di Prato

Preso atto che

i cittadini delle abitazioni confinanti in molti casi lamentano il verificarsi di situazioni difficili 
dal punto di vista igienico-sanitario soprattutto in concomitanza con il periodo estivo

Rilevato che

è compito di RFI fare la manutenzione e i tagli regolari della vegetazione sui lati ferroviari

si chiede alla Giunta e al Sindaco:

se l'amministrazione è a conoscenza di questa situazione e come intende rapportarsi nei 
confronti di RFI al fine di promuovere una soluzione a questa problematica che investe la  
cittadinanza del comune di Prato.
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